

Fecha: 04-02-2026
 Medio: El Llanquihue
 Supl.: El Llanquihue
 Tipo: Noticia general
 Título: Agentes de inmigración de Estados Unidos detienen a saxofonista osornino

Pág.: 6
 Cm2: 359,8
 VPE: \$ 394.307

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 18.600
 Favorabilidad: No Definida

Agentes de inmigración de Estados Unidos detienen a saxofonista osornino

PREOCUPACIÓN. El músico Kevin Carvajal Sotomayor permanece privado de libertad en un centro de alta seguridad en Florida, luego de ser interceptado durante un control vehicular, mientras que su polola fue deportada a Chile.

Sergio Silva
 sergio.silva@australosorno.cl

Un joven saxofonista y ex músico de la Banda Municipal de Osorno fue arrestado junto a su pareja por agentes migratorios del ICE (Servicio de Control de Inmigración y Aduanas de EE.UU) y permanece recluido en el recinto Alligator Alcatraz, en South Florida, Estados Unidos.

Se trata de Kevin Carvajal Sotomayor, de 26 años, quien viajaba por tercera vez a ese país y se encuentra privado de libertad en un centro de alta seguridad, tras ser interceptado por autoridades migratorias durante un control vehicular, cuando se dirigía a su trabajo junto a su polola, la también osornina Karen Ojeda, deportada a Chile de manera expeditiva.

El músico, en septiembre de 2025, cumplió el plazo de tres meses de su visa de turista y se encontraba gestionando una de artista, considerando que Kevin, junto a su saxofón, participa regularmente en eventos realizados en hoteles,

casinos y restaurantes.

El procedimiento que afectó a la pareja se registró la jornada del pasado 24 de enero, instancia en la que funcionarios del ICE trasladaron al joven a un recinto penitenciario. Su proceso judicial podría extenderse entre tres a cuatro meses, lo que, sin lugar a dudas, ha generado un fuerte impacto en sus seres queridos y en personas cercanas que conocen su trayectoria artística.

TRÁMITES LEGALES

En su domicilio del callejón Luis Urzúa, del sector rural de Agua Buena, a 15 kilómetros de Osorno, Rosa Sotomayor comentó que "es la primera vez que él está pasando por una cosa así. No tiene malos antecedentes, es un chico bueno, tranquilo, solamente dedicado a la música. Él busca una estabilidad, porque el fuerte de él es la música con su saxofón y recorre hoteles, restaurantes y casinos, deleitando con su música allá en Estados Unidos, Miami, donde es la tercera vez que viajaba para allá", expresó su madre, Rosa Sotomayor.

A juicio de la mujer, su hijo



KEVIN FUE PARTE DE LA ORQUESTA Y BANDA MUNICIPAL DE OSORNO.

contaba ya con su licencia de conducir y estaba en proceso de trámites de sus papeles para la visa de asilo. "No sé cuál es el motivo por el que lo detuvieron, si él estaba casi con sus papeles al día. Porque el hecho de que le hayan dado licencia de conducir es porque no estaba ilegal en Estados Unidos, no sabemos cuál es el delito que le

imputan los agentes policiales del ICE", detalló.

DOS LLAMADAS DIARIAS

Sotomayor comentó que casi todos los días realizaba una videollamada con su hijo y que, durante el fin de semana del 24 de enero, dejó de tener contacto con él, lo que la llevó a inquietarse. Con el paso de los días

as, se enteró –a través de un amigo de su hijo en Estados Unidos– de que había sido detenido junto a su polola.

Ahora, privado de libertad en el cárcel de Alligator Alcatraz, South Florida, Estados Unidos, tiene 15 minutos para llamar a su familia dos veces al día.

"Está intranquilo, está esperando, porque le habían dicho que por lo menos podían ser quince días, a más tardar treinta días. Pero la angustia que pasó ahora es que ayer en la tarde (lunes) le comunicó a la polola que los de la policía le informaron que lo iban a tener entre dos a tres meses. Por eso quisimos hacer público su caso, para tener la ayuda del gobierno y de las autoridades del consulado. En la cárcel donde

está él no llega nadie, ni siquiera se puede llamar, ni se puede ir a visitar, nada. Solamente uno tiene comunicación porque ellos, los internos, llaman dos veces al día", acotó.

Favio Carvajal, uno de sus hermanos, indicó que lograron ser contactados por el cónsul de Chile en Estados Unidos, quien ya está al tanto de lo que

está pasando con el joven músico.

"El primer contacto que tuve con el cónsul, ellos me mencionaron que iban cada dos semanas aproximadamente a visitar a algunas de las personas que estaban detenidas. Era complicado, difícil, porque no les daban un acceso muy rápido.

Nos mencionó el tema de los vuelos. Como Chile tiene pocos reclusos, los vuelos son limitados, entonces tienen solamente un vuelo al mes. Lo otro es que los agentes del ICE van una vez al día a esa cárcel donde está y van a dejar o a buscar inmigrantes. En cambio, si él estuviera en otro centro de detención, Inmigración estaría ahí y podrían hacer el trámite día a día", recalcó.

Favio, junto a su familia, espera día a día novedades desde Florida, Estados Unidos, donde amigos de su hermano también coordinan acciones para que pueda ser enviado de regreso a Chile. Incluso han expresado que ellos están dispuestos a pagar su vuelo, trámite que ha sido rechazado por las autoridades de ese país.